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加密资本创始人

结束后，初自称&#039；和其他资本)&#039；(一般来说，加密领域的媒体在再次
报道融资新闻时，喜欢只列出知名的VCS。在省略了不知名的机构并缩写为&#039
；在其他投资者当中&#039；)，ZeePrimeCapital在2020-2022年加密市场周期
的后半段脱颖而出。目前已经在一楼公链、基础设施、DeFi、游戏应用等多个领域
建立了完善的投资版图。

ZeePrime的崛起很大程度上是由于其创始合伙人之一Fiskantes的影响。。这个自
称为&#039；风险共产主义&#039；在Twitter上用非常酷的文字尖锐地评论市场
和社会现象，并抛出一些相当精彩的观点。他曾经基于一个200年前提出的能源消
耗悖论。正确地预测了高吞吐量的区块链最终将被封锁，并预见了NFT轨道的爆发
，这已成为ZeePrime&#039it’继续成功。该公司现在同时管理几只基金。包括旗
舰基金ZeePrimeII，该基金今年刚刚筹集了3500万美元。

然而，菲斯克特斯&#039；旅程一点也不顺利。他曾经是一个痴迷于牌桌的扑克玩
家，也是一个不成功的奶酪商。一度因为经营失败而濒临破产，但此后又以房地产
投资重新积累了部分资产，最终在加密货币领域取得了可观的成绩。在采访中，我
们了解到菲斯克特斯&#039；丰富的知识很大程度上得益于其长期的阅读和自学习
惯，而ZeePrime是南森监控的一个非常著名的钱包的拥有者，想要成功投资加密
货币市场。你必须学会控制自己的情绪。

南森：你是怎么开始投资的？你接受过相关的培训吗？

Fiskantes:我记得在大学的时候，我尽可能的攒钱去做暑期工，比如在活动现场做
保安。。我以前在宜家的仓库工作。我也在看一些关于如何实现财富和自由的书。
学法律对我来说变得很无聊，我开始觉得我需要做点别的。我发现了一些由股票经
纪人发起的挑战，他们想在大学里推广他们的服务。他们会给你开一个模拟账户，
里面有10万美元的模拟资金进行交易，在一定时间内收益最好的参与者可以赢得一
些奖金。你知道，我来自一个非常小的国家的一个非常小的城镇。所以我没有&#0
39；在我参加那个活动之前，我对股票市场一无所知。只是运气好买了一些股票，
最后意外的有了好结果。我没有&#039；当时我对市场一无所知，但当我发现我能
赚钱后，我下定决心存钱，开始理财投资。

当时看了很多关于投资的文章，其中一篇是PokerStrategy.com发布的一篇关于如
何在网上成为职业扑克玩家并赚钱的公关稿。。后来我才知道，那篇文章是我现在
的一个生意伙伴Pavel写的。当然，这不是故事的重点。看完这篇文章，我直接飞
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到直布罗陀去咨询他们，然后我就走上了打扑克省钱的道路。玩了大概五六年的职
业游戏，我积累了一大笔存款，也在一边存钱一边投资。

2011年左右，我开始研究价值投资，这与过去12年来大多数产生巨大回报的加密
货币或股票有很大不同。。当时，PokerStrategy.com团队建立了另一个名为Trad
imo的项目，用于交易和投资。我不是&#039；我没有深入参与，但我在早期帮助
建立了这个社区。

当时，他们一直在谈论脸书的前景&#039；以及类似的成长型科技股。我就是那个
努力推广更多价值投资方法内容的人，但是没有人真正关心这个问题。大家都想追
科技股。现在回想起来，这确实是一个更好的策略。毕竟，自泡沫破裂以来，科技
股的回报已经远远超过了大多数巴菲特的回报&#039；价值投资。

在Tradimo&#039s团队，一个荷兰的小伙子买了比特币，那是我第一次接触比特
币。他说这是新的东西。我们应该重视它。我们应该写一些关于它的文章。当时我
还不是这个平台的真正决策者，但我说这个平台很蠢。让&#039；让我们关注一些
严肃的事情，好吗？所以在我第一次接触比特币之后，我忽略了三年。

直到后来在支付比特币的网络扑克室参加了一些扑克游戏，才开始慢慢进入加密货
币的世界。从一个对一切都悲观的大怀疑论者，这是一个非常有趣的转变。直到我
遇到了一些来自这些加密货币无政府主义运动的黑客，和他们交流后，我对这件事
的判断在2016年到2017年变得非常自觉。对我来说，在那个时候，加密货币的价
值更多的是意识形态的改变，而不是赚钱。

南森：听起来你在同时学习许多不同领域的各种技能。你认为这会帮助你成长吗？
这一切是如何有机结合的？

Fiskantes:事实上，有时候我感到焦虑，只是因为我知道我不知道。我一生中没有
足够的时间来学习所有我想学的东西。在学习方面，我的爱好很广泛，但我真的不
&#039；不要专攻某一点。因为我不&#039；我不认为我真的可以花很多时间只
学习一件事。

相比之下，比如我的一些扑克界的朋友，他们玩扑克玩得很深，几乎像自闭症患者
一样，他们知道扑克中可能发生的一切。但是在生活的其他方面，他们可能就像白
痴一样。他们甚至可能在去宜家买椅子时迷路。

所以对于这些人来说，当扑克不再赚钱的时候，他们基本上不会&#039；除了加密
货币，我没有太多机会转向其他领域。。现在很多都在加密货币领域，因为这也是
一个很有意思的游戏。我总是想做得更多。我一直想做生意。总想出去多尝试，也
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许是比打牌更有价值的东西。在我放弃法律研究后，我学了三年应用心理学，因为
我想获得大学学位。再说，这&#039；这对我来说很有趣。这将有助于我了解人类
的思维方式，尤其是当我在压力下玩扑克的时候。所以对我来说，当务之急是尽可
能多地学习不同的东西，找到适合自己的人生之路。我认为，如果你想有优势，你
必须非常博学。比如你投资房地产，如果你投资的地方你非常熟悉，你就知道价格
。了解这个空间如何进一步发展，当然对你很有帮助。如果可以&#039；做不到这
一点，没有很好的规划就只能投资一些超级新的前沿领域。

在正式加入加密货币领域之前，我花了很多时间试图搞清楚虚拟现实(VR)。这项技
术在2016年迎来了一个小牛市或者炒作周期，但对我来说，这并不具备真正的可操
作性。它&#039；这只是一个有趣的爱好。那段时间我尝试了很多东西。然而，在
我正式接触加密货币之后，我把我投资的大部分资金和我从扑克中赚来的钱，几乎
是我所有的银行存款，都投入了一家你可能听起来很陌生的公司。

这是一个我可能从来没有分享过的故事。但是它&#039；它超级有趣。当时东欧有
一家公司，基本上专注于奶酪市场，会生产类似高达这样的陈年奶酪，陈年几个月
后再出口，赚取可观的利润。当时，在我看来，你所需要的只是某种安全存储的基
础设施，然后你只需要分发它。如果卖给超市，酒店等。你可以赚很多钱。这家公
司的数字在纸面上看起来很不错。我在里面投了很多钱。我认识创始人，当然我可
能没那么了解他，因为后来我发现他在边上做了很多见不得人的事。他欠了一大笔
债务，从来没有向任何人透露过，这个企业基本上破产了，所以我损失很大。

2016年左右，因为越来越喜欢加密货币，我不再只是一个用比特币兑换筹码的扑克
玩家。也看了比特币白皮书，进行了一些加密货币交易。回想当时，我尝试投资实
体或现实世界的企业，真正尝试在食品行业做点事情，这是很疯狂的。这很难想象
。因为这些以食品为代表的实体行业很难渗透。那家奶酪公司很快就破产了。当然
，当我开始理解加密货币时，我并没有&#039；我认为它不会一直快速发展。但是
在这个空间里确定方向还是比在现实世界里做事方便很多。

南森：你觉得在投资一家奶酪公司被骗的过程中，你收获了什么？Fiskantes:最大
的教训当然是风险管理。虽然之前经历过一些教训，但这次的教训更彻底。另一个
是纸面上的想法和数字与实际执行之间存在巨大差异。

I&#039；我很确定，如果这个生意由别人来经营，可能会有更多的资源。有了更
好的分销网络和更好的组织，我认为它会很快赚很多钱，甚至比得上一些技术行业
。然而，它&#039；这完全是团队和执行力的问题。如果我在与人打交道和与团队
讨论业务方面有更多的经验，我&#039；我想建，我可以早点发现这个。但是我没
有&#039；t.It&#039这与投资股票或打扑克非常不同。
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南森：看来你早期的经历是进入加密货币的完美课程。你研究心理学，你研究赌博
策略和扑克的心理方面，你研究市场。。你进入了加密货币领域，拥有了你希望其
他人拥有的技能。

Fiskantes:在某种程度上，我觉得我比我认识的一些人准备得要好得多。这些人要
么是律师，要么是干别的。然后尝试买一些加密货币投资作为副业。但是，加密货
币在早期仍然是一头难以驯服的猛兽，我也犯了很多错误。

当然，奶酪生意失败后，我再也没有犯过关键性的错误。我从来没有用过杠杆。我
没有&#039；不要因为我在一个项目上投入了太多而伤害我。但是我也经历了ICO
热潮。我被包装得非常精美的项目吸引住了。我参与了投资，但最后大部分都失败
了。

是。我觉得我绝对比大多数人有更好的知识储备去参与加密货币市场，哪怕是从心
态或者心理的角度。我真的不&#039；不要介意波动。我不&#039；Idon’我不
介意赔钱。对我来说，这很正常。我赢了&#039；不要花太多时间坚持价格图表，
纠结比特币下一步何去何从。这也是优点。南森：我们谈到了早期的失败以及从中
吸取的教训。那么有没有一些成功的经验值得分享呢？

Fiskantes:我的股票价值投资策略还不错，但是从来没有真正产生过什么超额收益
，所以基本放弃了，进入了ETF被动投资阵营。因此，即使做得好，我也赢了&#03
9；我不能说我的股票投资有多成功。。但是，有一项投资真的是正确的选择，那
就是我在2014年买了一套公寓。

当时买公寓对我来说是一笔巨大的投资，通过按揭支付了50%的房价。对我来说，
我在想，好吗这可能是我这辈子最大的一笔投资，所以我需要真正把它做重要，重
视它。现在和我现在拥有的比起来，这个数字不算大，但在当时，这是一笔巨款。

实际上，我花了很多时间让我的顾问做尽职调查。。我请了一个顾问，他是一个建
筑检查机构，为那些想购买房地产的人做私人检查。所以，我去实地考察的时候，
会付钱让他陪我。他会拿着他的工具，测量墙壁的湿度，检查窗户是否有良好的隔
音等等，给我建议。告诉我我们应该协商多少。他在这个过程中起了很大的作用。
我看了至少30套公寓，然后买了一套刚开始看起来很恐怖的公寓。

这套公寓地理位置很优越，但当时住房条件很差。。如果你是一个根据情绪或事物
的感觉和外表来决定的人，你就赢了&#039；Idon’我不买。这个人说，告诉我
，这是我们到目前为止看到的最好的地方。我知道它看起来很糟糕，但它很容易重
建，结构上一切都会好的。。这个公寓的地理位置、社区设施和价格都非常好。你
应该立刻购买它。所以我做了。
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然后我开始重建，五年后以远高于那段时间平均房地产市场回报率的价格卖掉了。
。整个改造重建的过程让我很舒服。当时我就想，也许我可以通过这种方式进行更
多的房地产投资。但后来加密货币暴涨，我就放弃了这个想法，但这可能是我在非
加密货币上最大的投资胜利，这不仅仅是运气。事实上，它&#039；这是我做了详
细的前期调查和准备工作后得到的回报。

南森：我发现在上面的故事里，你喜欢找这方面的专家直接交流。你刚开始玩扑克
的时候，去了直布罗陀。。买房的时候，找了个顾问。你现在还做这个吗？ZeePri
me做投资之前，会邀请相应领域的专家吗？你现在如何进行这种尽职调查？

Fiskantes:加密货币是一个快速发展的新行业，你不会&#039；我们没有其他行业
的专家。但是，去年我们开始关注游戏。主要是因为我们的一些合作伙伴，特别是
我刚才提到的沙盒钱包Pavel。这个来自直布罗陀扑克公司的家伙建立了一个巨大
的游戏公司，不仅包括扑克游戏，还包括一些其他游戏。他做了11年的游戏专家，
所以他知道这个游戏，知道如何让它变得有趣和有利可图。他比现在投资加密货币
游戏的大部分风险投资人都懂。它&#039；一个幸运的巧合是，我们成功地招募了
他，并利用他的人脉雇佣了更多这一领域的专业人士。

为此，我们成立了自己的小团队。现在我专注于游戏轨道。此外，我们正在雇用那
些我不会&#039；我不敢说他们是专家，但是我们已经从传统金融领域雇佣了相当
聪明、年轻和饥渴的头脑，他们现在正在分析一些DeFi机会。团队初期，更像是一
群不同背景的人聚在一起。但现在，随着我们规模的扩大，我们正在尝试有条不紊
地建立一支特殊的团队，他们以定向的方式专注于我们投资的所有领域。

也许我们是幸运的，我们正在赚取大量的回报。。未来，我们可能会将投资扩展到
我们认为对促进人类文明发展有必要的其他领域。因此，我们可能会聘请一些外部
专家和顾问来帮助我们投资，可能会更被动，不会像我们对加密货币那样亲力亲为
，但可能会在未来三到七年内。我们&#039；我会考虑的.我不&#039；关于这一
点我不想透露太多，因为它&#039；这只是我们内部的头脑风暴。但我们正在认真
讨论这件事。如果我们有足够的钱，我们可以帮助实现一些现在看来遥不可及的梦
想。即使如此我们不是这个领域的专家，将来也不会是。因此，我们可能需要一些
外部的帮助，进行更多的被动投资。

南森：这是你在这次采访中多次提到的，我也看到你在推特上谈到了这个问题。。
以更高的目标投资似乎是你的一种动力。是的，我的意思是，扔硬币很有趣，我做
了我必须做的事情，尤其是NFT。它&#039；it’这很有趣，但它&#039；这从来
都不是主要的动机。一段时间后你会意识到，如果你买了一艘更大的游艇，而你的
屏幕上有一个更大的数字，你就赢了&#039；没有比这更快乐的了。我不&#039
；我不知道其他人会用他们的钱做什么，但你能做的是停止太关注你的职业和投资
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，开始做其他事情。比如关注你的健康，或者至少有一些更高的目标，你为什么积
累了这么多数字，你以后会用这些数字做什么。

I&#039；我想两样都做。我和我的搭档都觉得我们需要回馈社会。或者找出那些
真正能推动人类进步的领域。这些地区可能是不发达的，或者资本可能在某种程度
上配置不当，或者存在一些效率低下的情况。我们将尝试找出如何以不同的方式思
考它们。如何把它们转移到可能对我们所有人都更有利的地方。

这听起来有点老套，但我觉得说到底，这是最纯粹的激励形式。你必须有比你已经
拥有的更大的梦想，并努力帮助那些可能超越你的东西。

而这恰好是加密货币正在做的事情。有趣的是，这么多的人在年轻时就变得非常富
有，而不是像现在这样。成立公司后，你不必等待20年或更长时间。我们不&#039
；当我们老的时候，我不想看到这个世界被毁灭。因此在我看来，从&#039；我们
的资产应该增长多少&#039；例如，让我们生活在一个更加绿色和幸福的世界。

南森：有很多&#039；神童&#039；在加密世界里。你觉得有些人天生就是做交
易的吗？这是要学的东西吗？是可以通过训练培养出来的技能吗？Fiskantes:我认
为你需要一些知识来做这件事。当然，他们中的许多人需要训练。。如果人不是从
小训练出来的，或者不习惯冒很大的风险，在加密领域很难快速积累财富。

特别是对于交易，你真的卡在屏幕上了。并试图在嘈杂的环境中非常迅速地对一大
笔钱做出快速决定。你需要什么吗.我不&#039；Idon’我不知道怎么形容，但我
想你需要一些东西来&#039；死&#039；在你心里。

南森：to到底是什么&#039；死&#039；

菲斯坎特斯：你内心需要某种死气沉沉的东西，或者换句话说，你要让自己对某件
事冷静下来。你知道，有些人一想到钱就很兴奋。。我们和扑克玩家玩游戏。我们
去酒吧，喝点酒，然后让酒保抛硬币。如果我们输了，我们将付出三倍的代价。或
者如果我们赢了，我们不&#039；不用付钱，他需要自己付钱。对于一个酒保来说
，虽然这显然是一个增值策略，因为你是在拿1冒险，去赢得一个50-50的3的机会
，但事实是大多数调酒师不会接受这个条件。大多数人都非常厌恶风险。对他们来
说，损失的概念比赢得更多钱的愿景更痛苦。所以，我觉得你需要成为一个可能不
会觉得风险太大的人，但同时也不能沉迷于赌博。毕竟确实有很多人沉迷于数字的
疯狂涨跌带来的多巴胺刺激。

所以对我来说，数字没那么有趣。我记得玩扑克，那只是一个测试。我就是坐在那
里，每天玩几个小时，然后开开心心的干别的。而且有些人真的上瘾了。他们可以
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&#039；不要离开桌子。

南森：什么让你痛苦？在交易中，一定有真正让你撕心裂肺的东西。什么是痛苦？

Fiskantes:比如我因为粗心错过了一个成功的项目。，或者因为马虎的原因漏掉了
什么。在一切都在快速上涨的时候，这些机会让我有点不知所措。是的，犯粗心的
错误是很痛苦的，即使我没有&#039；不要真的赔钱。

但是另外一点，这个更多的是从投资的角度来看。我看到的另一个痛苦的事情是，
我同情那些承受巨大压力的建设者。他们是肩负真正创造重要的、有趣的、创新的
东西的责任的人。这些人有如此多的仇恨和压力。我觉得这些人都在为此努力，非
常努力。。而我们的想法只是出售他们的代币并从中获利，这&#039；这就是全部
。

所以我觉得这个有点痛苦。当我看到一个很好的项目，一个很好很用心的团队，他
们在挣扎，只是因为象征性的东西因为时间而倒下。而当社区把问题堆在他们身上
，就会让人有崩溃的感觉。每次想离开这个领域或者放长假，一般都和这样的事情
有关。

我们愿意支持那些创始人或开发者，虽然他们可能性格古怪。或者他们的设计有缺
陷，他们或许应该更积极地解决这个问题。但我一直偏爱能在一些创新领域制造噪
音的人。有时候即使事情没有&#039；t成功，他们非常关心，我觉得世界在前进
。

南森：我发现ZeePrime&#039南森标记的s钱包很少。这是出于安全考虑吗？

菲斯坎特斯：说到OPSEC。因为我可能是我们团队里最经常面对公众的人，我个人
不&#039；除了我自己的，我不能控制任何其他的基金。有时我可能会测试一些新
项目，并购买一些NFT。我也是一些多签钱包的备份，但我从来不主动签任何东西
。我对此非常小心。南森：让&#039；让我们来谈谈NFT。我看了你个人账户的在
线互动记录。在10月21日左右有一个巨大的活动高峰，就是在那个时候，你开始玩
NFT游戏。。这个市场有什么特别吸引人的地方吗？[XY002][XY001]

Fiskantes个人账户链上的活动记录[XY002][XY001]Fiskantes:说实话，在我们团队
里，我对NFT资产的判断一直是独一无二的。几乎所有人都说这是一种莫名其妙的
时尚潮流。但我一直要求他们研究，深挖这个领域，寻找机会。

我还在玩扑克的时候，东欧有个自营交易平台在招交易员。他们会在流动性差的小
交易所进行高频交易，比如华沙证券交易所、维也纳证券交易所。你可以手动做现
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在做市商算法自动做的事情，用一种很笨的方式就可以赚很多钱。。在这个过程中
，我学到了一些关于如何&#039；玩&#039；订单簿。我在那里呆了三个星期，
我意识到我没有&#039；我不想每天穿衬衫打领带去办公室，后来我辞职了，但我
学到了一些技能。所以去年我发现你可以在NFTs中实现类似的操作，因为这些市场
流动性非常差，而且很难实现自动化。所以我&#039；我在做这个，但实际上我只
是想买些彩票，看看会不会有什么结果。

订单簿策略其实并不复杂。。顺便说一句，你也可以在2017年初或2016年末在北
海巨妖上这样做。基本上，你所做的是你看到购买和出售一些资产之间的巨大差异
。

Fiskantes已实现收入记录

我不&#039；t经常做这种操作，但我只想明白这是一个可行的策略。如果不是以
太坊过高的成本，它可能是学习如何做这种交易的最佳场所。但正因为如此，它并
不适合所有人。

另外，当有人不小心戴上了稀有度极高的NFT，你要赶紧买下来。那&#039；这就
是我所做的。如果我真的专注于它，我想我可以从这个活动中获得相当不错的回报
。。但那时，我们已经在经营我们的基金，而我不是。不感兴趣的只是&#039；挑
刺&#039；一整天。我就是这么玩了五年扑克的，所以应该&#039；这不是我余
生一直在做的事情。现在，我认为NFT市场已经饱和了。。市场上全是山寨货，不
像我以前玩的时候那么刺激。现在我不&#039；不建议你直接购买NFT，但应该研
究更多的NFT游戏应用程序或NFT基础设施项目。

南森：在加密货币市场，人们常说像你这样强大的市场参与者在幕后控制着整个行
业的走向。你怎么看待这种观点？

Fiskantes:我不是很多私人群里会出现的所谓圈内人。。如果哪个聊天群重要到可
以推广市场，我肯定不会加入。但事实是幕后交易和内幕消息是不可避免的。我不
&#039；我不认为它与其他行业不同，只是因为加密市场是新的，发展迅速。这导
致这些微小的信息不对称在这个市场上更有价值。

现在我&#039；我有点累了，而且我&#039；我不再像四五年前那样天真了。当
时我更倾向于相信，所有的加密货币都是为了让机会均等，让一切更加去中心化。
，更民主。

但是在某些方面，还是朝着这个方向发展的。世界上任何地方的每个人都可以建立
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智能连接，这对每个人来说都是一个平等的机会。那么，共同点只是纯粹的艺术技
巧。也就是弄清楚如何在没有任何背景的情况下，比别人更好的玩DeFi/MEV游戏
。如果游戏是全球性的，它可以在任何地方。你只需要你的电脑，突然你就可以在
里面了。。你甚至可以从你母亲那里获得十位数的资产&#039；巴基斯坦的地下室
。

作为采访的一部分，Fiskantes分享了一些Zee素数&#039；最成功的投资。，包括
对Synthetix和Solana的早期押注，以及以1美元买入Luna。Fiskantes还透露，Ze
ePrime正在快速发展，还有许多其他实体在同一屋檐下运营。这包括印记，专注于
DeFi的流动性押注工具，以及一个新的家族成员：Devmons.gg

Devmons对于活跃的NFT交易者来说可能是一个熟悉的名字。，这是一个非常活跃
的GameFi和NFT玩家的ENS地址名称。

Devmons.eth已实现收入记录

Devmons拥有超过1600个并行卡的集合。并且在Goblintown、遗忘符文巫师邪教
等系列炒作中大获成功。

他们当前的产品组合主要是并行的。,butalsoholdsalargenumberofforgottenrun
ewizardcultderivativeworks,plunderandpudgypenguins.

Devmons.ethNFT作品集

最近几个月，这个地址一直专注于增加战利品位置的数量，尝试了很多前沿的游戏
项目。此外德蒙斯也是空投专业人士，在多次空投中成功收获大量代币。仅仅是遗
忘符文战士公会项目，他们就收到了超过20个NFT。
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